

## Charla Gijón:Cicloviaje Ruta de la Seda 12/01/2011

Publicado por ltóyos@gmail.com - 11 Ene 2011 12:43

---

Muy buenas a tod@s (de nuevo ...) ☺

vi antesdeayer en la tele que había una Exposición (y Charla) en el CMI del Coto sobre un cicloviaje por la Ruta de la Seda....

como estuve en modo -off- no sé si alguien ya lo habría puesto en la lista;

creo que puede ser muy interesante de ver.....

incluso podría estar bien organizar charlas de viajes interesantes (como este) de gente que conozcamos o que vengan de fuera de Asturias (en algunos casos cobran por las conferencias, pero se puede hablar con el Ayto a ver si echan una mano en ello).... lo dejo ahí, si alguien tiene ganas de organizarlo...

Salu2

CMI El Coto

Centro Municipal Integrado El Coto

Dirección: Plaza de la República, s/n.

MAS[CENTRO MUNICIPAL INTEGRADO EL COTO]

EXPOSICIÓN Y COLOQUIO: Las ruedas del Samsara

Un viaje en bicicleta a través de la antigua Ruta de la Seda

Fotografías de Emilio Fernández y M<sup>a</sup> Jesús Robles

CMI El Coto. Del 12 de enero al 10 de febrero

COLOQUIO: Miércoles 12 de enero, 20.00 horas

El Samsara, o ciclo de los renacimientos, se muestra según la iconografía budista como una gran rueda agarrada por la deidad Mara. Representa los infinitos sufrimientos a los que nos sometemos a causa de nuestras erróneas percepciones y las acciones que cometemos a consecuencia de ellas.

Realizamos este viaje sobre dos bicicletas, sobre cuatro finas ruedas, dentro de una enorme rueda del Samsara. La vida se percibe más intensamente desde nuestras frágiles monturas.

En esta charla intentaremos compartir de algún modo las emociones, la hospitalidad, la dureza y la belleza del camino . En resumen nuestras vivencias.

---